



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Tomas Uriel Porra, es un joven de 20 años oriundo de la localidad de Las Grutas que se desempeña como jugador profesional del Club Atlético San Lorenzo de Almagro en la primera división del fútbol argentino.

Este juvenil, que dio sus primeros pasos futbolísticos en su ciudad natal, comenzó a adentrarse en el mundo deportivo a muy temprana edad. Primero en la escuelita de fútbol municipal y posteriormente en el club Social y Deportivo. En breve tiempo, transito equipos como Jorge Newbery de Carmen de Patagones e instituciones como UOCRA (Viedma) que lo llevaron a crecer a sumar experiencia en el campo de juego.

A los 11 años de edad, fue "captado" por el Club San Lorenzo durante unas pruebas realizadas a distintos juveniles en la localidad de San Antonio Oeste, y luego de varias pruebas realizadas por dicha institución logró consolidarse dentro de la plantilla juvenil del club de Almagro, estableciéndose de forma definitiva en la ciudad Buenos Aires.

El gran desempeño de Tomás y su enorme rendimiento dentro del campo de juego, rápidamente tuvieron su reconocimiento y el 4 de mayo de 2018 fue convocado para integrar la Selección Nacional Argentina Sub-16 de fútbol.

La convocatoria en el seleccionado juvenil, le permitió consagrarse campeón con la Selección Nacional de Fútbol Sub-15 en el torneo Vlatklo Markovic disputado en Croacia en abril de 2019, siendo elegido como el mejor jugador del torneo, y siendo también esencial su participación para el triunfo del seleccionado nacional en dicho evento.

El 2 de diciembre de 2019, nuevamente fue convocado a la Selección Argentina sub-15 clasificando a las semifinales del Campeonato Sudamericano.

El éxito deportivo de este joven categoría 2004, y la trascendencia de su nombre en múltiples portales deportivos, llevaron a que en el año 2020 el Municipio de San Antonio Oeste, le otorgara la distinción como Embajador Deportivo.

Desde principios del 2024 "Tomy", como es conocido en su ciudad natal, conforma la plantilla del equipo de primera división del Club San Lorenzo de Almagro, debutando oficialmente en la primera división el día 06 de



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

abril del corriente año en la máxima categoría del fútbol nacional argentino.

Es un orgullo para el pueblo de Río Negro contar con un joven que a base de esfuerzo y sacrificio ha logrado múltiples títulos y reconocimientos deportivos, concretando sus sueños y representando a su ciudad y su provincia en lo más alto del fútbol argentino.

Asimismo, permitirá transformarse en espejo del anhelo de muchos niños, niñas y jóvenes y alentarlos a no bajar los brazos para concretar sus sueños y a ser considerados desde el interior profundo.

Por ello:

**Autora:** Ayelén Spósito



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés social, comunitario y deportivo la trayectoria futbolística y los méritos deportivos obtenidos por el joven futbolista profesional oriundo de La Grutas, Tomas Uriel Porra, quien debutara en la primera división del fútbol argentino, en el Club San Lorenzo de Almagro, el día 06 de abril de 2024.

**Artículo 2°.-** De forma.